


ADVERTENCIA DE SHEINBAUM PARDO

Aunque alcaldes presionen, no habrá *moches* o dinero etiquetado

La Presidenta exhortó a todos los legisladores a no replicar vicios

ALONSO URRUTIA
Y ALMA MUÑOZ

En vísperas de que se apruebe el presupuesto para 2025, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo advirtió que no van a regresar ni los *moches* ni las partidas etiquetadas, prácticas que prevalecían en el pasado y que, declaró, resultaron muy dañinas para el país.

En la conferencia mañanera, y sin mediar pregunta, la mandataria informó que estaba enterada de que alcaldes de diversas partes del país llegarán estos días a la Cámara de Diputados para gestionar la aprobación de proyectos y su correspondiente presupuesto etiquetado.

Recordó que en el pasado mediante ese mecanismo hasta las empresas constructoras quedaban definidas desde la aprobación de la obra.

Sheinbaum subrayó lo dañino de esas costumbres. "Lo saben los diputados de todos los partidos políticos, no solamente de Morena, del Partido Verde y del Trabajo, sino también lo saben los de oposición: que no deben regresar bajo ninguna circunstancia los vicios del pasado".

Señaló que desde que comenzó su administración, durante las giras a las diversas entidades, se ha



reunido con los gobernadores y sus gabinetes para definir prioridades y establecer las obras que se realizarán con respaldo del presupuesto federal.

Dijo que el gobierno federal va a invertir en todas las entidades, pero los proyectos de 2025 quedarán definidos una vez que recorra todo el país, para incorporarlos como parte del Plan Nacional de Desarrollo.

Por otro lado, adelantó que las

partidas destinadas a las pensiones universales se incrementarán por encima de la inflación, entre otros motivos, porque el gobierno impulsará el programa de Atención Domiciliaria de la Salud.

Recordó que mediante una encuesta realizada por la Secretaría de Bienestar, la mayor parte de los adultos mayores consultados solicitó mejores condiciones de atención médica.

▲ La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo detalló que el gobierno invertirá recursos en todas las entidades del país. Foto Presidencia

Además, anunció que a mediados de 2025 comenzará la construcción de las denominadas farmacias del bienestar, a un lado de las sucursales del Banco de Bienestar.